
3 migrants Érythréens violent
une Hongroise ! Et vous, vous
laissez faire ?
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Mettez-vous à la place de cette pauvre femme : qu’a t-elle
pensé lorsqu’elle a été attrapée ?

Car la vie de cette jeune femme s’est effondrée d’un coup.
Impossible de se défendre.

Vous n’avez pas remarqué que l’on nous donne toujours les
solutions.  Mais,  c’est  «  avant  »  que  nous  voulons  des
dispositions.  Pas  «  après  »!

Notez bien qu’après des attentats comme Paris, Manchester,
Londres ou ailleurs, services de Renseignement et policiers
s’agitent toujours relayés par les médias d’Etat pour nous
montrer combien les dispositifs sont établis partout. Et l’on
apprend des arrestations par-ci, par-là…. Les médias d’Etat
(plus communément appelés Pravda) se relaient, alors, pour
louer l’efficacité des services policiers ceci afin de calmer
les velléités éventuelles du bon Peuple.

Oui. Mais qu’en pensent les victimes mortes ou blessées et
leurs familles ? Je devine que toutes ces personnes auraient
préféré vivre et être en bonne santé. Je crois même qu’elles
auraient aimé qu’il n’y ait pas eu d’attentats…

Aussi,  permettez-moi  cette  petite  histoire  que  je  sers
souvent à ceux qui ont trop tendance à être dupes et qui va
vous éclairer sur le système actuel voulu par les chefs : -
C’est l’histoire d’une vieille dame qui va retirer des sous au
distributeur. La nuit est tombée. Elle introduit sa carte, ses
billets  sortent  et  là  une  bande  de  voyous  arrive,  la
tabasse et lui pique ses sous. La mamie va à l’hôpital trois
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semaines.

Les policiers arrivent et disent à la mamie que, désormais,
elle pourra retirer ses sous tranquillement parce qu’ils ont
installé des caméras…… Alors, quelque temps plus tard, la
mamie retourne au distributeur et au moment où les billets
sortent, une bande de loubards arrive cagoulés avec des gants,
la  tabasse  et  lui  pique  son  fric.  La  mamie  retourne  à
l’hôpital  trois  mois.

Bien sûr, les policiers vont la visiter et la rassurent en lui
disant : « Mamie, on en a une bonne à vous raconter car, avec
la vidéo, on a les images ! » Vous imaginez bien qu’elle est
contente la mamie qu’il y ait des images au bout de trois mois
d’hôpital ! Ça lui fait une belle jambe !

Morale de cette histoire : oui, ils ont les images. Mais, la
mamie est allée deux fois aux urgences !!!-

Le « problème » est-il résolu ? Non. Vous aurez compris que
cette méthode, que l’on nous sert depuis des lustres, n’est
pas la bonne parce que l’on intervient « après » !

Voici, donc, dans quelle situation invraisemblable nous sommes
aujourd’hui.  Nous  «  cautérisons  ».  Or,  «  après  »  c’est
inutile et inefficace. Je pense que les gens morts au Bataclan
signeraient de suite pour pouvoir vivre. Nous ne devons plus
accepter cette ineptie et attaquer le problème à sa source.

Je pose la question suivante : s’il n’y avait pas ces gens-là
sur notre territoire, y aurait-il ces attentats ?

Prendre le problème en amont, c’est réfléchir à qui fait ces
attentats ; pourquoi et d’où partent les coups. Et, surtout,
que cache cette volonté sournoise de nous les imposer.

Nos services de Renseignement, nos policiers et gendarmes,
savent. Le problème ne vient pas d’eux ; le « problème » vient
des ORDRES reçus. Et les ordres sont d’attendre et de laisser



faire jusqu’au moment où la situation déborde. Ces « ORDRES »
ne sont pas dans l’intérêt du Peuple. Maintenant c’est clair :
ils n’en n’ont rien à faire de Nous et de Notre volonté.

Quant à la résolution de ces problèmes, les solutions vous les
connaissez et moi aussi.

En attendant, soyons unis pour ces élections législatives.
Attention à ne pas se disperser par différentes tentations ;
c’est un piège que nos opposants nous tendent. Eclater nos
voix de façon à ce que nous n’ayons aucun siège.

Bien entendu, dès début septembre, nous reparlerons de nos
divergences,  mais  en  interne.  Venez  au  rassemblement  de
Riposte Laïque le 2 septembre et nous pourrons en discuter.

En attendant, pensez à préparer dans chaque région la venue de
Christine et Pierre pour des réunions passionnantes où tous
les sujets chauds seront abordés. Pensez à des salles et à
faire venir le plus grand nombre. Ce sera également une façon
de nous rencontrer.
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